

¿Broma o mala intención? Dieron por muerto al alcalde de La Ligua en el Día de los Inocentes

A través de sus redes sociales, el jefe comunal explicó que en las últimas horas comenzó a difundirse una noticia falsa que daba cuenta de su supuesta muerte. "Agradezco enormemente todas las muestras de cariño que he recibido, luego de que alguna persona con mucho tiempo libre hizo circular la noticia de que había fallecido", señaló.

Pallares aclaró que la información es completamente falsa y confirmó que se encuentra en buen estado. "Como se podrán dar cuenta, se trata de una información falsa. Afortunadamente hay Patricio Pallares para rato", indicó.

Anuncio Patrocinado

Sin embargo, el alcalde fue enfático en señalar que el hecho va más allá de una broma asociada al Día de los Inocentes, calificándolo como una situación grave. Según relató, la difusión del rumor provocó angustia en su familia, en su equipo de trabajo, amistades y en numerosas personas que se contactaron para conocer su estado de salud.

Finalmente, Patricio Pallares hizo un llamado a vecinos y vecinas a informarse siempre por canales oficiales y a no compartir información falsa, agradeciendo las muestras de preocupación y reiterando su compromiso con los proyectos que se desarrollarán en la comuna de La Ligua durante el próximo año.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



¿Broma o mala intención? Dieron por muerto al alcalde de La Ligua en el Día de los Inocentes

y tú, ¿qué opinas?